

En nuestro relato ahora es el **miércoles** de la última semana de la vida de Jesús. Le quedan cuarenta y ocho horas de trabajo en la tierra. Se pasa el día en Betania, cerca de Jerusalén.

1. Un sacrificio de Pascua judía

• Las pautas de la Pascua

• La sangre de Jesús

• El tiempo perfecto de Dios

1. Vemos **como Dios vio la cruz: la muerte de Jesús es un sacrificio de la Pascua judía**. Hay un intento de prevenir que Jesús sea crucificado durante el tiempo de la Pascua judía¹. Sin embargo, fue el plan de Dios que Jesús cumpliera con el patrón de la Pascua judía. En el relato original² la Pascua judía era la ocasión cuando la gente estaba por ser juzgada. El primogénito de cada familia moriría. Pero en vez de los primogénitos israelitas, un cordero debía morir para cargar la sentencia de la ejecución. Las familias debían refugiarse dentro de las casas que habían sido marcadas con sangre. Si se refugiaban bajo la sangre del cordero de esta manera, el enjuiciamiento les pasaría por arriba y estarían seguros. De ese momento en adelante serían 'Israel', la nación elegida por Dios.

Era el plan de Dios que Jesús fuese un 'cordero de la Pascua'. Él también era un sacrificio sustituto. Él también estaba muriendo por los pecados de las personas. La salvación volvería nuevamente al confiar en Su sangre.

Los sacerdotes y teólogos se querían deshacer de Jesús pero estaban tratando de prevenir que sucediera durante la Pascua judía. Querían acelerar las cosas. Marcos nos invita a ver lo que sucede. En el evento, los planes de deshacerse de Jesús fueron atrasados; Pilates tardó más de lo esperado en tomar una decisión. Jesús murió el viernes alrededor de la misma hora en que se mataban a los corderos de la Pascua; después de todo, Él era un cordero de Pascua.

2. Un estímulo para la adoración

• Una mujer que creía a Jesús

• Ungido para la sepultura

• Gran amor

2. Vemos **como una mujer vio la cruz: la muerte de Jesús era un estímulo para la gran adoración**¹. Tres veces Jesús le había dado predicciones muy claras acerca de Su aproximación a la crucifixión. Sus discípulos no lo habían tomado seriamente a Jesús y aparentaban pensar que simplemente estaba deprimido. 'Esto no te sucederá a ti, Señor', dijo Pedro.

Pero había una mujer que llegó a creer que Jesús quiso decir lo que estaba diciendo. Estaban en Betania en la casa de uno que había sido leproso y había sido sanado¹. Una mujer se acercó y derramó sobre Jesús una gran cantidad de un perfume muy costoso². Sabemos del Evangelio de Juan que se trataba de María de Betania³. Fue severamente criticada⁴ pero Jesús la defendió⁵.

Ella creyó en la proximidad de la muerte de Jesús. Jesús dijo que ella lo ungió 'para prepararme para mi sepultura'. Es una oración increíble. ¡Significa que Jesús traía en Su mente el hecho de que en un par de días estará muerto y sepultado! ¡Imagínese pensando en uno mismo que estaría muerto y sepultado dentro de dos días! María de Betania fue la única persona que tomó seriamente a Jesús cuando habló acerca de Su muerte. Ella se habrá dicho a sí misma 'No sé lo que ocurrirá. Tal vez no tenga oportunidad de usar mi perfume precioso para ungir Su cuerpo cuando es matado. Y sería mejor hacerle saber ahora, mientras está vivo, cuanto lo amo por enseñarme el camino hacia Dios. ¡Derramaré mi precioso aceite perfumado sobre Él ahora!' Ella creyó en Su cruz. Su amor por Él surgió porque de alguna manera sabía que Él estaba por morir por ella.

Ella quería demostrarle su gran amor a Jesús. Jesús había hecho mucho por ella y ella quería expresarle su amor en gratitud por lo que

¹ 14:1-2
² Éxodo 12:1-13

¹ 14:3-9

¹ 14:3a
² 14:3b
³ Juan 12:1-3
⁴ 14:4-5
⁵ 14:6-9

• *La opinión de los demás*

3. Una gran traición

• *Alguien que fingía, no un reincidente*

• *Siempre existirán los Judas en la iglesia*

• *No hubo arrepentimiento*

• *Motivación – ventaja personal*

• *¿Qué deberíamos creer acerca de la cruz?*

Él había hecho por ella.

A ella le importaba poco lo que pensaban los demás. Ella debe de haber sabido que estaba invitando críticas al hacer lo que hizo. Otros pensarían que estaba un poco loca derrochando algo que le daría un año de sueldo si lo vendiera. Pero no le preocuparon ninguna de estas cosas. Se convirtió en ‘extremista’ para Jesús.

3. Vemos **como Judas vio la cruz; lo que llevó a la muerte de Jesús fue gran traición**¹. El mismo día en que se llevó a cabo la gran actitud de devoción de la mujer, Judas actuó para traicionar a Jesús. Judas era un hombre que había declarado y fingido ser uno de los discípulos de Jesús. Nunca fue un creyente. Desde el principio Jesús sabía que era traidor. Nunca fue ‘limpio’². No era un ‘reincidente’ (un cristiano sobrellevado por un serio pecado); era más bien alguien que fingía, una persona que se mezclaba con los discípulos y declaraba ser uno de ellos, pero no tenía fe.

La iglesia debe aceptar el hecho de que siempre existirán los Judas dentro de su congregación. Siempre existen aquellos a quienes les parece conveniente fingir que creen en lo mismo que los creyentes. Hasta pueden formar parte de la obra de Dios. Pueden ser utilizados por Dios aunque Jesús nunca los haya conocido¹.

Jesús tuvo que vivir sabiendo que Judas estaba cerca. Aunque siempre le había mostrado a Judas la misma cantidad de afecto que a los demás, Judas nunca se arrepintió.

¿Por qué se unió Judas a los discípulos en primer lugar? Sin duda, habrá pensado que el reino iba a ser un reino de poder y quería aprovechar las ventajas de esto formando parte del nuevo régimen. ¡Cuando Jesús aclaró cada vez más que iba camino a la cruz, Judas pensó que después de todo había estado del lado equivocado! La mujer que había gastado un año de sueldo para demostrar cuanto amaba a Jesús marcó el fin de la lealtad fingida de Judas hacia Jesús. ¡Totalmente disgustado decidió cambiar de lado! ¡Consideró la cruz como un disparate!

Las cosas son de la siguiente manera. Dios ve a la cruz como Su ‘Pascua’, Su manera de pasar por encima los pecados de la raza humana para que aquellos que confían en Su Hijo puedan ser salvos. ¿Deberíamos ser como Judas que pensó que la cruz era solamente un pedazo de ridiculez, o como la mujer que amó a Jesús porque sabía que Él había muerto por ella?

¹ 14:10–11

² Juan 13:10, 11

¹ ver Mateo 7:22–23

		<p>Dr. Michael Eaton es altamente respetado a nivel internacional como teólogo, autor, predicador y maestro de la Biblia. Vive en Kenya adonde es uno de los líderes de la confraternidad “Chrisco Fellowship”. Predicando a través de la Biblia es una serie de libros muy popular a nivel mundial. Michael Eaton presenta el mensaje teológico y práctico de la Biblia de una manera clara y realista para que los lectores lo puedan entender con facilidad. Algunos volúmenes están disponibles en español.</p>
<p><i>Estos capítulos especialmente formateados “Slices of Bread” producidos por Sovereign World Trust están disponibles en ingles y español</i></p>		
<p>“Slices” en español</p>	<p>“Slices” en inglés</p>	
<ul style="list-style-type: none"> Algunos libros de la serie han sido traducidos al español y están disponibles en el formato de “Slices”. Se pueden bajar gratuitamente en: http://www.slices.org.uk/SlicesinOtherLanguages.html Nuevo material se agrega con regularidad 	<ul style="list-style-type: none"> “Slices” para las naciones – Disponibles para pastores y líderes de forma gratuita en aquellas partes del mundo donde los recursos de enseñanza bíblica son escasos y fuera de alcance “Slices” para todos – Una parte de la serie esta disponible de forma gratuita a cualquier persona en cualquier lugar “Slices” para patrocinadores – El mismo material que “Slices” para las naciones esta a disposición de los patrocinadores del programa de “Slices” http://www.slices.org.uk 	
<p>Para mas información acerca de Predicando a través de la Biblia y “Slices” en español envíen un mensaje a marina@sovereignworldtrust.org.uk</p>		